

Die Mannschaft „Arberbrunnen“ gewinnt das 39. „Bodenmaiser Bürgerschießen“



"Die Sieger des 39. „Bodenmaiser Bürgerschießens“ (v.l.) Michael Treml, 2. Bürgermeister Hans Sturm, Michael Strohmeier, Alois Mader, Johann Schreindl und 1. Vorsitzender Josef Weikl –

Bodenmais. Die Mannschaft "Arberbrunnen" gewann das heuer zum 39. Mal in Folge ausgetragene „Bodenmaiser Bürgerschießen“ im Stockschießsport beim EC Kronberg Bodenmais.

Insgesamt 19 Mannschaften nahmen an diesem traditionellen Wettbewerb teil und ermittelten in 94 Spielen vom 25. Juli bis 30. November 2013 den diesjährigen Turniersieger. In Vorrundenspielen qualifizierten sich die 14 besten Mannschaften für das Finale, das in zwei Gruppen ausgetragen wurde („Kleines Finale“ die Mannschaften 8 bis 14 und „Großes Finale“ die Mannschaften 1 bis 7) Spannend verlief der Wettbewerb im „Großen Finale“ denn erst im letzten Spiel konnte die Siegermannschaft „Arberbrunnen“ (Schützen Michael Treml, Johann Schreindl, Alois Mader, Michael Strohmeier) den Erfolg für sich verbuchen, nachdem die bis dahin führende Mannschaft „De Vier Auswärtigen“ überraschend ihr letzten Spiel gegen die bis zu diesem Zeitpunkt noch sieglose Mannschaft „Waldverein Bodenmais II“ mit 21:5 Stockpunkten verlor Die Mannschaft „Firma Weikl“ (Schützen: Christian Weikl, Georg Göstl, Sepp Mader, Max Plödt) wurde zweiter. Sieger und auf Platz drei folgte die Mannschaft „Ferienwohnung auf der Kohlstatt (Schützen: Josef Weikl, Hans Stern, Gerhard Staudinger, Reinhold Geier) Die weiteren Platzierungen: 4. „Die vier Auswärtigen“; 5. „Da Schuasda, da Schmid, da Lederer und I“ 6. „Kronberg Ranger“ und 7. „Waldverein Bodenmais II.

Das „Kleinen Finale“ gewann die Mannschaft „De vier Japaner“ (Schützen: Horst Bergmann, Georg Wölfl, Peter Wölfl, Willi Wührer); Platz 2 belegte die Mannschaft „Bauernanger“ (Schützen: Michael Saller, Roland Weikl, Christian Weinberger, Siegfried Leutner jun.) und den 3. Platz erreichte die Mannschaft „Familienbande“ (Schützen: Max Hofmann sen., Max Hofmann jun., Markus Hofmann, Thomas Hofmann). Die weiteren Platzierungen: 4. „Freiw. Feuerwehr Bodenmais“, 5. „Rißbachfischer Bodenmais“, 6. „Hütt Bomoas II“, 7. „Waldverein Bodenmais III“. Nicht qualifiziert für die Finalrunden haben sich folgende Mannschaft: 15. „FUNBOARDERS“, 16. „Hütt Bomoas I“, 17. „Kuhalm De vier Rödl“, 18. „Waldverein Bodenmais I“, 19. „Knappschaftskapelle“

Schirmherr des Turniers war 1. Bürgermeister Joachim Haller, der bei der Siegerehrung von 2. Bürgermeister Hans Sturm vertreten wurde. Dieser bedankte sich beim EC Kronberg für die Durchführung des Turniers und bei den Mannschaften für ihre Teilnahme an diesem traditionellen Gemeindegewettbewerb, der auch an allen Turniertagen ein großes Zuschauerinteresse zu verzeichnen hatte.

Vorsitzender Josef Weigl schloß sich diesem Dank an die teilnehmenden Mannschaften an. Er dankte ferner dem Turnierleiter Sepp Wöfl, der seine Aufgabe hier wieder bestens erfüllt hat, Willi Schwankl dem Leiter des Rechnungsbüros bei den Finalspielen sowie dem „Vereinswirt“ Familie Reinhard und Kathrin Andres mit seinem Arbeiterteam Familie Hans Bierl jun.. und Conny Wühr.

Nach Verteilung der Siegerpokale und der Mannschaftspreise (jeder Schütze erhielt einen Sachpreis) klang der Tag der Finalrunde noch mit einem längeren gemütlichen Beisammensein aus.

Bericht/Foto: W.Schwankl